



Veredeltes Biogas im Erdgas-Netz

Eine Pionierleistung aus OÖ.



Heizen mit Biogas - eine Innovation aus Oberösterreich: die Biogasanlage Engerwitzdorf ist die erste Anlage in Österreich, die das aus nachwachsenden Rohstoffen und Dünger aus der Landwirtschaft hergestellte Biogas zur Gänze ins Erdgasnetz einspeist. Die Kunden nutzen das klimaneutrale Biogas zum Heizen. Für die erste Biogas-Einspeiseanlage Österreichs wurde der Energy Globe World Award 2005 an die Energie AG verliehen.



ENERGIE AG
Power Solutions

Wir denken an morgen